

Policía Local y Policía Nacional explican en la Mesa Técnica de Seguridad el dispositivo en el Centro Histórico

Se percibe un descenso en la práctica del 'botellón' en la zona de San Mateo y se ha reforzado la labor de patrullaje conjunto

La Policía Local ha realizado 31 detenciones en el último mes, siendo las más destacadas los procedimientos por robos en vivienda y reyerta en el entorno del Botellódromo

3 de noviembre de 2016. El teniente de Alcaldesa de Urbanismo, Dinamización Cultural, Patrimonio y Seguridad, Francisco Camas, ha presidido hoy la sesión ordinaria mensual de la Mesa Técnica de Seguridad de Distritos. Han asistido a la misma mandos de la Policía Local, Policía Nacional, dirigentes de la Federación de Asociaciones de Vecinos 'Solidaridad', responsables de Acoje, Asunico y técnicos de los Distritos Sur y Noroeste.

En la Mesa se ha dado cuenta por parte de la Policía Local de las 31 detenciones realizadas durante el último mes, entre las que destacan la del pasado fin de semana en una reyerta producida en el entorno del 'Botellódromo' y en la que se incautó un cuchillo de grandes dimensiones a un joven. Igualmente, destaca la detención de autores en robos en viviendas como el ocurrido en la calle Armas y la recuperación de ciclomotores que habían sido sustraídos.

En la próxima sesión se abordará la Campaña de Navidad

Asimismo, Policía Local y Policía Nacional han explicado las actuaciones preventivas que están realizando en el centro histórico para evitar la proliferación del 'botellón' en la zona de San Mateo principalmente. En este sentido, se ha referido la

estrategia de patrullaje conjunto entre ambos cuerpos así como se ha informado de que las denuncias de los vecinos por 'botellón' son mínimas en las últimas semanas.

La próxima reunión de la Mesa Técnica de Seguridad se celebrará el próximo jueves 1 de diciembre y servirá para definir los distintos dispositivos policiales con vistas a las fiestas navideñas, tanto en la campaña habitual de compras, como en la Cabalgata de Gran Visir y Reyes Magos. De hecho, en la sesión de hoy ya se han recogido algunas propuestas de las asociaciones comerciales para su estudio con vistas a su tratamiento en la cita de diciembre.